

# DNArélèse

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

03 NOVEMBRE 2025

## LES J'M' (Jeuniors en Mouvements) ont mené la danse !

Plein succès pour cette grande première à ERNO : un thé dansant inédit, porté par l'association « J'M' – Jeuniors en Mouvements » !

Sur une belle idée de Joël et Anita, le « Duo du Frohnberg », jeune orchestre local en pleine ascension, Evelyne Boitel, présidente de l'association, et son équipe ont relevé le défi. Et ils ont bien fait !

Ainsi ce dimanche, plus d'une centaine d'amoureux de la danse ont investi la salle festive d'Ernolsheim-lès-Saverne, certains venus de loin pour l'occasion. Il faut dire que tout était au rendez-vous : une organisation impeccable, des sourires à la caisse, derrière le bar, au coin « pâtisserie » et au stand knacks. Les bénévoles ont assuré !

Et que dire du Duo du Frohnberg ? De 14h30 à 19h, sans relâche, ils ont fait virevolter les danseurs dans une ambiance joyeuse et entraînante.

Un couple venu de Sarrebourg a résumé l'esprit de la journée : « Pour une première, vous avez réussi. Bravo, et surtout... continuez ! »

Gageons qu'il y aura une deuxième édition, voire, au minimum, une « série de trois », comme le veut la tradition dans le monde de la danse !

Alfred Ingweiler



